
FDP Rodenbach

JASMIN TABATABAI ZUR NEUEN FRAKTIONSVORSITZENDEN DER FDP- RODENBACH GEWÄHLT

24.06.2024

Rodenbach, 24. Mai 2024

Die Mitglieder der FDP-Fraktion in Rodenbach haben einstimmig Jasmin Tabatabai zur neuen Fraktionsvorsitzenden gewählt. Sie tritt die Nachfolge von Marc Höricht an, der sein Amt aufgrund neuer beruflicher Aufgaben niederlegte. Marc Höricht erklärte hierzu: "Neue berufliche Aufgaben zwingen mich dazu, mein Mandat in der Gemeindevertretung Rodenbach niederzulegen." Weiter führte er aus: "Ich habe bereits im März über diesen Schritt nachgedacht, wollte aber die FDP-Fraktion so lange wie möglich unterstützen."

Jasmin Tabatabai äußerte ihren tiefen Dank an Marc Höricht für die Zeit und Unterstützung, die er ihr während der Übergangsphase gewährt hat und auch weiterhin gewähren will. "Marc hat mir durch seine fortwährende Unterstützung und seine wertvolle Erfahrung die Möglichkeit gegeben, mich gründlich auf meine neue Rolle als Fraktionsvorsitzende vorzubereiten. Seine Geduld und sein Engagement sind für mich von unschätzbarem Wert, und ich bin dankbar, dass er mir diese Gelegenheit gegeben hat, um einen nahtlosen Übergang zu gewährleisten," so Tabatabai.

Höricht betonte, dass die Entscheidung nicht einfach war: "Der Schritt ist mir nicht leicht gefallen, da zurzeit spannende Aufgaben auf die Gemeindevertretung warten." Trotz seines Rücktritts aus der Gemeindevertretung bleibt Höricht der FDP jedoch treu: "Ich bleibe als Vorsitzender dem FDP-Ortsverband selbstverständlich erhalten und wünsche der neu formierten FDP Fraktion weiterhin viel Erfolg!"

Die FDP-Rodenbach dankt Marc Höricht herzlich für sein Engagement und seinen unermüdlichen Einsatz in der Fraktion. Jasmin Tabatabai freut sich auf die neuen



Aufgaben und die Zusammenarbeit mit den Fraktionsmitgliedern, um die Interessen der Bürgerinnen und Bürger von Rodenbach weiterhin erfolgreich zu vertreten.

FDP Rodenbach